

Tätigkeitsbericht des Realschulausschusses des Stadtelternbeirats Frankfurt am Main für das Jahr 2022

Vertreter des Realschulausschusses:

Bernd Funtsch, Deutschherrenschule
Esther Fries, Brüder-Grimm Schule

Ersatzvertreter:

Olaf Kühnel, Deutschherrenschule
Birgit Pacher, Brüder-Grimm Schule
Stefanie Özac, Edith-Stein Schule
Banu Torun, Geschwister-Scholl Schule

Sitzungen fanden statt am:

Aufgrund der Corona Pandemie fanden keine Präsenz-Sitzungen statt.
Der Austausch erfolgte telefonisch oder über die digitalen Medien.

Schwerpunktthemen waren:

- Realschulen als Schulform erhalten
- Teilnahme an Videokonferenzen in Ausschüssen und Sitzungen des StEB
- Ehrenamtliche Elternarbeit fördern

Folgende Themen möchten wir dieses Jahr weiterverfolgen:

- Realschulen als Schulform erhalten
- Vorteile einer breiten Schullandschaft mit Realschulen darstellen
- mehr Eltern zur ehrenamtlichen Mitarbeit in Schulen motivieren
- Vernetzung von Eltern, SEBs und Schulen fördern